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☆ 司会進行  SAA – 柳原 実 君 

 
 
 
 
 

 
＜ビジター＞ 
＊御坊 RC 会長 宮所忠喜 君 
＊御坊 RC 幹事 小池正幸 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＊御坊南 RC 会長 古谷恭子 君 
＊御坊南 RC 幹事 楠本勝彦 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  会長 山本敦弘 君 

 

 

 

本年度は２０年間継続した 

事業のクラブ表彰を一旦止めて、 

昨年から始まったバスケットボール 

大会を継続して行います。 

例年新年明けに行っている３クラブ合同例会とは別に、何か

の例会や奉仕活動を３クラブ合同で行いたいと思っています。 

昨年同様に親睦に力を入れて楽しいクラブになるようにして

いきたいです。 

来年度の設立３０周年に向けて特別委員会を立ち上げ、 

１年間かけて色々とアイデアを出していき良い周年事業を計画

していきたいと思っています。 

皆さんよろしくお願い致します。 

 

   幹事 尾崎達哉 君 
○例会休会 

＊有田南 RC ７月３０日（火） 

＊有田 RC ７月１８日（木） 

＊田辺東 RC ７月１０日（水）、２４日（水）、３１日（水） 

○御坊市長三浦源吾から就任のご挨拶が来ております。 

○御坊市花火大会実行委員会より「御坊市花火大会」ご協賛

のお願いが来ております。 

○国際ロータリー第２６４０地区より、国際ロータリー第２６４０地

区２０２４－２０２５年度ガバナー事務所開所のお知らせが来

ております。 

 

 SAA  柳原 実 君 

 

◇御坊 RC 宮所忠喜 君（過分に） 今年度よろしくお願いし 

ます。 

◇御坊 RC 小池正幸 君（過分に） １年間よろしくお願いいた 

します。 

◇御坊南 RC 古谷恭子 君（過分に） １年間よろしくお願い 

いたします。 

◇御坊南 RC 楠本勝彦 君（過分に） 本年度１年間よろしく 

お願い致します。 

◇山本敦弘 君（過分に） 御坊クラブ会長、幹事様、南クラブ 

会長、幹事様本日はありがとうございます。 

◇小池佳史 君 山本会長、尾崎幹事、１年間よろしくお願い 

します。 

◇東本慎司 君 山本会長、尾崎幹事、１年間よろしくお願い 

します。 

◇北垣 剛 君 山本年度を祝して！ 

◇栗林久一 君 初例会おめでとうございます。一年間よろしく 

お願い致します。 

◇細川幸三 君 山本会長、尾崎幹事、今年度ヨロシクお願い 

します。御坊 RC 宮所会長・小池度幹事、御

坊南 RC 古谷会長、楠本幹事、１年間ヨロシク

お願い致します！ 

◇柳原 実 君 本年度も、１年間よろしくお願いします。 

◇尾崎達哉 君 １年間よろしくお願いします。 

会 長 告 知 

幹 事 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 



 

58.33% ⇒ 75.00%

出席率会員数 欠席者 出席者

6月12日 の修正出席率

12名 1名 11名 91.7%

次回例会のご案内 

★7/24 例会は 

外来卓話；健康教室(和歌山ヤク

ルト販売。黒島慶樹様) 

ROTARY CLUB SONG 

我らの生業

 

 

 ｢２０２４－２０２５年度初例会 

会長、幹事就任挨拶｣ 

御坊 RC 宮所忠喜 君 

御坊 RC７１代会長となります。よろしくお願いします。中々会

員数が増えていかなくて、昨日もとお話しさせていただきました

が、いつか一つになったらいいなと思いながら。一緒に何かし

ていけたらいいのかなと思います。 

御坊 RC３２名ですが、幸いなことに若手のロータリアンが増

えてきています。楽しい RC を作って参加していきたいなと思え

るようなクラブにしていきたいと思っています。御坊の人口が減

っているので、難しいかとおもいますが、地域を盛り上げていけ

る何かできればいいなと、微力ですけれども一年間頑張ってい

きたいなと思います。 

 

 

 

 

 

御坊 RC 小池正幸 君 

幹事をするのは２回目です。６２年ぶりの幹事でございます

が、会長経験者が幹事をするのは、御坊 RC 始まって以来初め

てです。なにとぞ、一年間頑張りたいと思いますので、どうぞよ

ろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

御坊南 RC 古谷恭子 君 

一年間、どうぞよろしくお願いします。森本さんのお父様の紹

介で入会し１４年です。御坊南 RC も会員数が少なく現在１３名

です。力を合わせて和やかな雰囲気で減ることなく、来年の５０

周年に向けてうまくバトンを渡せるような一年間にしていきたい

と思います。楠本幹事は経験豊富で安心して、大船に乗ったよ

うな気持ちで一年過ごして行きたいとも思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

御坊南 RC 楠本勝彦 君 

御坊東RCの例会に参加させていただくのは１０年ぶりです。

御坊南 RC も同じ部屋を使っていますが、全然違う雰囲気でい

い経験をさせていただいております。古谷会長からの指名で幹

事をさせていただけて大変光栄です。 

一年間どうかよろしく 

お願いします。 

 

 

 

 

 

 

御坊東 RC 山本敦弘 君 

今年度２０年続いた高校生表彰が一旦休憩ということで、去

年から始まったバスケットボール大会の開催に力を入れていき

たいなと思います。毎年芋ほりもしていましたが、会員さんが亡

くなったのでできなくなりました。先ほど宮所会長が言っていた

３クラブ合同でなにかできたらいいなと思いました。 

私が会長をするということで幹事を 

だれにお願いしようかと思い、 

相談したら「無理」とすぐに言われ 

どうしようかと考え、ここは尾崎さん 

しかないなとお願いし「いいよ」と 

言っていただきました。  

尾崎さんが幹事で心強いです。 

一年間よろしくお願いします。 

 

御坊東 RC 尾崎達哉 君 

 ２回目の幹事です、山本君からオファーがあり、１回目から 

早、２２年が経過していますのでコリャまー仕方ナイなあと、了 

解した次第です。 

一年間山本会長の影として、又縁の下の力となり頑張る所存で 

すので、皆さんよろしくお願い致します。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

本日のプログラム 

出 席 報 告 
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